

Tournoi de balle-molle Mike Reid à Greenfield Park

(TF) — L'Association de balle-molle Greenfield Park/Centre Mackay prépare la 17e édition du tournoi annuel Mike Reid qui aura lieu cette année, du 9 au 12 août au parc Pierre Laporte à Greenfield Park.

Rappelons que l'Association a été créée par des amis de Micheal Reid, décédé en 1984 de la dystrophie musculaire. Tous les profits de ce tournoi seront remis au centre Mackay afin d'aider au financement des

excursions et de l'équipement pour les jeunes atteints de la maladie et pour aider à la recherche sur la dystrophie musculaire. Il n'y a pas de prix en argent pour ce tournoi et toutes les personnes impliquées dans l'organisation sont des bénévoles. Pour s'inscrire au tournoi ou obtenir des renseignements, communiquez avec Frank Reid, au 671-4380. ■



Photo: Martin A. Chamberland

Un tournoi annuel de softball fort populaire à Greenfield Park, celui du Mike Reid.

The Mike Reid softball tournament is always a fun way to raise money for a worthy cause in Greenfield Park.

17th annual Mike Reid Charity Softball Tournament

(TF) — The Greenfield Park/Mackay Center Softball Association is planning its 17th annual Mike Reid Charity Softball Tournament for the Mackay Center, to be held on August 9, 10, 11 and 12 at the Pierre Laporte Park. The association was founded by friends of Michael Reid who died in 1984 from Muscular Dystrophy. All proceeds are sent to the Mackay

Center and are used by the deaf and physically challenged children for outings, trips and extracurricular activities. There are no monetary prizes and everyone involved is a volunteer. For more information, call Frank Reid at 671-4380. Everyone is encouraged to come on down and support a great cause. ■